
④

町
民
の
安
全
を
ま
ず

担
保
す
べ
し
！

に
存
在
す
る
と
い
う
事
態
に

な
ら
な
い
か
心
配
で
す
。
必

要
な
施
設
を
ど
こ
に
ど
う
残

す
の
か
。
庁
舎
だ
け
は
新
し

く
し
て
、
各
施
設
は
バ
ラ
バ

ラ
に
検
討
さ
れ
て
い
く
の
で

は
町
が
ゴ
ー
ス
ト
タ
ウ
ン
に

な
っ
て
し
ま
い
ま
す
。

①

耐
震
済
＆
エ
ア
コ
ン

完
備
の
学
校
が
空
く
。

新
築
す
る
必
要
な
し
！
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20億円で新築する必要なし
学校・公共施設を含め、
町全体のビジョンを！

横
浜
市
で
パ
ー
ト
ナ
ー

シ
ッ
シ
ッ
プ
制
度
を
導
入
す
る

際
の
際
の
市
議
会
で
の
議
員
発

発
言
言
が
「
差
別
や
偏
見
か
ら

く
る
く
る
も
の
」
で
あ
っ
た
と

L
G
B
L
G
B
T

を
支
援
す
る
山
下
敏

雅
弁
護
士
が
指
摘
。
神
奈
川
新

聞
が
報
じ
て
い
る
。
権
力
を
持

つ
議
員
は
そ
の
責
任
と
し
て
誰

よ
り
人
権
や
権
利
を
理
解
し
、

重
ん
じ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

二
宮
町
に
は
議
会
の
傍
聴
規

則
が
あ
り
、
第
６
条
に
「
児
童

及
び
乳
幼
児
は
傍
聴
席
に
入
る

こ
と
が
で
き
な
い
。
た
だ
し
議

長
の
許
可
を
得
た
場
合
は
、
こ

の
限
り
で
な
い
」
と
あ
る
。
許

可
制
は
本
人
の
み
な
ら
ず
保
護

者
の
知
る
権
利
を
も
侵
害
し
て

い
る
の
で
は
な
い
だ
ろ
う
か
。

第
７
条
に
は
、
騒
が
な
い
、
飲

食
し
な
い
、
立
ち
歩
か
な
い
な

ど
の
記
載
が
あ
る
の
で
、
大
人

と
同
様
に
子
ど
も
に
も
適
用
す

れ
ば
問
題
は
な
い
。
誰
も
が
等

し
く
議
場
に
入
る
権
利
を
持
ち
、

決
ま
り
が
守
れ
な
け
れ
ば
大
人

も
子
ど
も
も
退
場
せ
ざ
る
を
得

な
い
と
い
う
だ
け
の
こ
と
。

議
会
運
営
委
員
会
に
第
６
条

の
廃
止
を
提
案
し
た
が
、
現
状

で
は
賛
成
し
か
ね
る
と
い
う
意

見
が
あ
っ
て
実
現
し
て
い
な
い
。

実
際
の
運
用
で
は
児
童
・
乳

幼
児
が
入
っ
て
も
「
入
室
を
許

可
し
ま
す
」
と
議
事
を
止
め
る

こ
と
は
な
い
が
、
当
た
り
前
の

権
利
を
保
障
す
る
た
め
、
規
則

の
変
更
を
引
き
続
き
求
め
た
い
。

露木人語

学
校
を
リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン

し
て
活
用
す
れ
ば
新
た
な
人

の
流
れ
が
生
ま
れ
ま
す
。
改

修
費
用
も
新
築
よ
り
安
く
済

む
で
し
ょ
う
。
学
校
は
広
さ

が
あ
る
の
で
集
会
施
設
や
保

育
園
を
移
設
で
き
る
可
能
性

も
！

商
店
や
こ
れ
か
ら
商
売

を
始
め
た
い
人
に
ト
ラ
イ
ア

ル
ス
ペ
ー
ス
と
し
て
教
室
を

貸
出
す
れ
ば
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

の
場
と
し
て
町
や
地
域
の
活

性
化
に
も
つ
な
が
り
ま
す
。

庁
舎
建
設
に
反
対
す
る
理
由

本
庁
舎
は
必
要
で
す
。
そ

れ
に
加
え
て
空
き
家
や
公
共

施
設
を
活
用
し
た
小
学
校
区

ご
と
の
役
場
窓
口
を
設
け
、

本
庁
舎
と
オ
ン
ラ
イ
ン
で
繋

げ
ば
、
相
談
や
手
続
き
が
地

域
で
可
能
に
な
り
ま
す
。
今

行
き

②

既
成
概
念
に
と
ら
わ

れ
る
な
。
未
来
の
役
場

は
も
っ
と
便
利
に
！

後
ま
す
ま
す
高
齢
化
が
進
み
、

市
民
が
庁
舎
に
行
く
の
で
は

な
く
、
行
政
が
地
域
に
出
向

い
て
町
民
サ
ー
ビ
ス
を
提
供

す
る
ス
タ
イ
ル
の
先
駆
的
自

治
体
に
な
る
チ
ャ
ン
ス
が
今
、

目
の
前
に
あ
り
ま
す
。

総
務
省
は
「
日
本
が
目
指

す
べ
き
未
来
社
会
の
姿
」
を

提
唱
し
て
い
ま
す
。
行
政
イ

ン
フ
ラ
が
変
わ
る
中
で
既
成

概
念
に
と
ら
わ
れ
ず
、
未
来

を
見
据
え
た
サ
ー
ビ
ス
向
上

の
新
し
い
行
政
の
在
り
方
を

進
め
る
こ
と
で
、
補
助
金
等

も
期
待
で
き
る
と
考
え
ま
す
。

役
場
・
正
泉
寺
・
小
児
病

院
跡
地
の
活
用
は
決
ま
っ
て

い
ま
せ
ん
。
使
わ
な
く
な
る

学
校
も
町
民
セ
ン
タ
ー
と
武

道
館
が
移
動
す
る
方
針
が
出

て
い
る
だ
け
。
何
を
ど
う
す

る
か
、
町
全
体
の
未
来
像
が

な
い
た
め
に
、
壊
す
こ
と
が

で
き
な
い
古
い
建
物
が
町
中

な ③

役
場
、
学
校
、
公
共

施
設
、
跡
地
を
総
合
的

に
考
え
な
い
と
ダ
メ

未
耐
震
の
集
会
施
設
し
か

な
い
地
区
が
複
数
あ
り
ま
す
。

町
と
地
区
と
の
話
し
合
い
は

よ
う
や
く
始
ま
っ
た
と
こ
ろ

で
す
。
ま
ず
は
早
急
に
町
民

の
安
全
対
策
を
！

庁
舎
の
安
全
確
保
も
重
要

で
急
務
で
す
が
、
町
が
決
め

た
建
設
地
は
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ

プ
の
浸
水
区
域
で
す
。

⑤

事
業
費
が
高
す
ぎ
る
。

町
民
サ
ー
ビ
ス
の
低
下

を
懸
念
。

人
口
減
、
税
収
減
が
進
む

中
で
大
き
な
借
金
を
負
う
こ

と
は
町
民
サ
ー
ビ
ス
の
低
下

を
招
き
ま
す
。
根
拠
と
な
る

数
字
は
同
時
配
布
の
「
大
切

な
暮
ら
し
の
た
め
に
ま
ち
づ

く
り
を
考
え
る
会
の
ニ
ュ
ー

ス
を
お
読
み
く
だ
さ
い
。

※

山
下
敏
雅
弁
護
士
を
招
き
勉
強

会
を
し
ま
す
。
詳
細
は
裏
面
に
。



仮タイトル 『 みんな、そのままで！』
日時 ： １月11日（土）14時～16時
場所 ： 小田原市民交流センターUMECO会議室
主催 ： 露木佳代、加藤久美 (中井町議）、綱島麻実 (南足柄市議）

※託児はありませんが、お子さん連れも歓迎！
※駅から徒歩3分、有料🄿あり

見た目は女性なのに心は男性。逆の人も

います。性が日ごとに変わる人もいます。

自分でわからない人もいます。男性だけど

性的指向が男性の人がいます。女性の場合もあ

ります。どちらも、という人もいれば、どちらも好き

にならない人もいます。性的少数者といわれる人たち

は、どの国でも、どんな民族でも、ずっとずっと前か

ら、必ず一定の割合でいます。

お子さんのことで気になることがある方、幼児・児

童・生徒と接するお仕事の方、基本的なことを知りた

い方、当事者のお話を聞きたい方、行政関係の方、ぜ

ひお気軽にいらしてください。

今、私たちが問われているのは
親として、町民として
子どもたちのためにどうしたいかということ

ふ
る
さ
と
納
税
に
つ
い
て

一
般
質
問
し
た
の
は
３
年
前
。

茨
城
県
の
境
町
で
新
町
長
が

誕
生
し
、
就
任
前
の
約
６
万

５
千
円
の
納
税
額
か
ら
３
年

で
14

億
円
に
し
た
例
を
引
き

合
い
に
、
地
元
の
名
産
品
に

付
加
価
値
を
高
め
る
工
夫
す

べ
き
で
は
と
訴
え
た
。

当
時
、
他
自
治
体
か
ら
二

宮
町
へ
の
ふ
る
さ
と
納
税
額

は
約
４
０
０
万
円
。
逆
に
町

民
が
他
自
治
体
に
納
税
し
た

た
め
に
町
が
控
除
せ
ざ
る
を

得
な
か
っ
た
額
（
本
来
は
町

に
入
る
は
ず
の
お
金
）
は
約

１
１
０
０
万
円
（
平
成
27

年

度
）
だ
っ
た
が
、
３
年
後
の

平
成
30

年
度
は
納
税
額
が
約

１
７
０
０
万
円
。
控
除
額
は

な
ん
と
約
９
０
０
０
万
円
に

な
っ
て
い
た
。
庁
舎
建
設
で

町
財
政
が
不
安
視
さ
れ
る
中
、

年
間
返
済
額
と
さ
ほ
ど
変
わ

ら
な
い
お
金
が
町
か
ら
出
て

い
く
現
実
が
あ
る
。

町
長
は
当
時
か
ら
制
度
自

体
を
批
判
し
、
税
収
が
大
幅

に
上
が
っ
た
自
治
体
を
「
毒

ま
ん
じ
ゅ
う
を
食
べ
て
し

ま
っ
た
」
と
答
弁
し
て
い
る
。

極
端
に
町
と
逸
脱
し
た
返

礼
品
で
良
い
と
は
思
わ
な
い
。

し
か
し
あ
ま
り
に
も
発
想
力

が
が
な
い
町
の
ほ
う
が
、
毒

饅
饅
饅
頭
を
食
べ
て
し
ま
っ

た

た
自
治
体
よ
り
悲
惨
な

で
で
の
で
は
な
い
だ
ろ
う
か
。

平成30年度、ふるさと納税で町はマイナス約7,200万円！

2020年 湘南ケーブルテレビ

『新春快談 協同する県西女性議員たち』

ふ
る
さ
と
納
税
、
あ
ま
り
に

も
無
策
で
は
な
か
っ
た
か

驚

私、鈴木たまよ（大磯町）、加藤久美（中井町）、平野由里子（松田町）

湘南ケーブル(SCN２ch)で『新春快談 協同する県西
女性議員たち』という番組が放送されます。日頃から情
報交換する私たち４名が町政について語り合います。日
常のトークよりだいぶおとなしいですが、ご覧ください。
●2020年１月６日から31日まで（平日17時30分～18時）

学

教育委員会は、一色小学校と二宮中学校を改修し、

10年後に小中一貫校（一体型）を２校とする案で意見交

換会を開催。さまざまな声を反映した新しい案も加え、

今後も意見交換会を開催する予定だそうです。

地域の方や保護者から、今までと学校配置が変わるこ

とに対する不安が出るのは当然ですが、今、私たちが本

当に問われているのは「子どもたちにどんな風に成長し

てほしいのか、そのための理想的な学校のあり方や学校

施設はどうあるべきか、教育方針はどうあってほしいの

か」ではないでしょうか。

私は、教育のますますの充実により、町の魅力が向上

し、若い人たちの移住・定住に繋がると考えています。

町の未来は、私たちの手の中にあります！今後の町の

意見交換会に、ぜひ参加しましょう。

小・中学校の再配置 性

子
ど
も
た
ち
の
手
作
り
品

を
売
っ
た
り
、
店
の
手
伝
い

を
し
て
接
客
や
商
売
を
学
ぶ

『
子
ど
も
朝
市
』
を
９
月
に

開
催
。
今
年
は
神
奈
川
県
聴

覚
障
害
者
協
会
、
手
話
サ
ー

ク
ル
〝
カ
ナ
リ
ヤ
の
会
〟
さ

ん
、
デ
フ
キ
ッ
ズ
さ
ん
の
尽

力
で
耳
に
障
が
い
の
あ
る
子

た
ち
も
参
加
と
な
り
ま
し
た
。

健
聴
の
子
ら
と
、
ろ
う
の

子
ら
は
交
流
会
を
経
て
友
だ

ち
に
。
最
初
は
緊
張
の
表
情

で
し
た
が
ゲ
ー
ム
で
大
笑

い
！

身
振
り
手
振
り
で
気
持

ち
を
伝
え
合
う
場
面
も
。

い
よ
い
よ
朝
市
本
番
。
商

品
を

今
年
は
手
話
で
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
せ
！

子
ど
も
朝
市
大
盛
況

品
を
渡
し
て
お
礼
の
手
話
を

し
て
い
た
ろ
う
の
子
は
、
お

客
さ
ん
が
手
話
を
見
ず
に

去
っ
て
し
ま
う
こ
と
に
悩
み
、

商
品
を
渡
す
前
に
手
話
す
る

よ
う
に
変
更
。
短
時
間
で
、

ど
う
し
た
ら
伝
わ
る
か
を
考

え
実
践
す
る
な
ど
、
健
聴
・

ろ
う
の
子
、
両
者
に
と
っ
て

学
び
の
日
と
な
り
ま
し
た
。

毎
年
共
催
さ
せ
て
も
ら
う

朝
市
は
11

月
に
２
０
０
回
目

に
。
10

年
の
歴
史
に
感
謝
。

LGBT支援法律家ネットワークの

山下敏雅弁護士と当事者の方をお招きします

番組では、補助金の話や町民のみなさんの声をどう捉
えてきたか、広域連携の重要さなどについて話しました。
二宮は中井町と隣接しているのに行政区が異なるため、

広域事業はありません。同じく隣接している大磯町とは
行政区は同じですが、消防指令と病後児保育程度。
今後はどの自治体も独自で新しい事業を始めることは

厳しい状況にあります。みなさんの税金を有効に使うた
めにも、議員同士が情報共有をし、行政区を超えた広域
事業が実現できないか等も含め、各自治体に働きかけて
いく必要があると考えています。

県内のパートナーシップ制度導入自治体（決定含む）は、
小田原市、鎌倉市、相模原市、逗子市、葉山町、横須賀市、
横浜市。二宮町は３月の私の一般質問の際、導入にむけて検
討すると答弁。申請書類、町発行書類等で性別記入（記載）
が本当に必要か等、可能な範囲で配慮できるよう確認作業中。


